

# **Puhlmann**

## **Vertrieb neu aufgestellt**

Montag, 03.01.2022

Puhlmann Polstermöbel mit Sitz in Enger hat sich zum Jahresbeginn im Vertrieb neu aufgestellt. Nachdem Harry Piel nach 18-jähriger Reisetätigkeit für Puhlmann, in den wohlverdienten Ruhestand gegangen ist, verschieben sich die Reisegebiete des Polstermöbel-Herstellers. Vertriebsleiter Andreas Eimann übernimmt die Betreuung der Handelspartner in Westfalen und Niedersachsen künftig selbst, des Weiteren übernimmt Simon Sobanski die Gebiete Baden-Württemberg und Bayern. „Wir bedauern das Ausscheiden von Herrn Piel, möchten uns an dieser Stelle herzlich für seinen Einsatz und Treue zum Unternehmen bedanken und wünschen ihm für den Ruhestand alles Gute“, so verlautet es aus dem Hause Puhlmann. Gleichzeitig freue man sich auf die Zusammenarbeit mit Simon Sobanski.

**Vertrieb neu aufgestellt**